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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Обеспечение качества реализации контроля качества посредством BIM», посвящена разработке подхода, позволяющего повысить качество реализации строительного контроля посредством использования технологий информационного моделирования. 
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Рассмотреть цикл постоянного улучшений процесса PDCA для контроля качества.
2.	Провести обзор связи и обмена данными между моделями разных уровней.
3.	Определить параметры, влияющие на качество выполнения общестроительных работ;
4.	Разработать метод комплексной оценки качества работ, который даст возможность количественно контролировать качество выполненных работ и принимать решение о возможности перехода к последующим этапам;
5.	Оценить влияние контролируемых параметров на качество общестроительных работ с помощью определения коэффициентов важности.
Предложенная методика может быть использована в качестве альтернативы классической процедуре оценки качества строительства при строительстве объектов гражданского и промышленного назначения.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Quality assurance implementing quality control through BIM " is dedicated to software development using information modeling technologies. 
Tasks that were solved in the research: 
1.	Study a cycle of continuous improvements to the PDCA process for quality control. 
2.	Conduct a review of the relationships and data exchange between models of different levels. 
3.	Determine the parameters affecting the quality of the civil works; 
4.	Develop a method for a comprehensive assessment of the quality of works, which will enable quantitative control of the quality of the works performed and decision-making regarding transitions to the next stages; 
5.	Assess the impact of controlled parameters on the quality of civil works by determining the importance factors. 
The proposed technique can be used as an alternative to the classical procedure for assessing the quality of construction in the construction of civil and industrial facilities.
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